

かがやき



先輩からのメッセージ



3年生が使用している東側の階段の踊り場に、「卒業式まで ○日」という、卒業式までのカウントダウンカレンダーが掲示されています。本日は「卒業式まで42日」——この日数は土日を含めた日数ですから、登校する日を数えてみたところ…30日を切っており、先輩との別れの日が近づいています。

3年生はまもなく、九年間にわたる義務教育を終え、自らの意思で新しい世界へと踏み出していきます。

その心持ちはどんなものでしょうか…。卒業式(今年は、3月11日)の前に、入試(3月3日、4日)という大勝負を控えていることもあり、通い慣れた学び舎をあとにして巣立っていくことについて、しみじみと考えるのは、もう少し先になるでしょうか…。

現在の3年生の授業は、全員の視線が一斉に授業者に向けられ、「どんな言葉も聞き漏らさない」という気迫が感じられます。問題を解く姿には一切の余念がありません。

そんな、中学校生活最後の日々を、懸命に過ごしている3年生からのメッセージを紹介します。

1年生の皆さんには、先輩方からの温かい思いをしっかりと受け止めてほしいと思います。

そして、皆さんの明日からが、より明確な目標とともにスタートできることを願います。



○僕は今、1年生の頃にきちんと学習しておけば良かったと後悔している。後輩には僕のようにならず、今からきっちりやっておくことを大切にしてほしい。**集中して学習し、今の勉強をしっかりと身に付けてください。**

○僕は、1・2年生の頃、勉強をするのが嫌いでしかたなかった。僕のような人は、**まずきっかけを作ることから始めよう。好きな英語の歌を聴くなどするのも良い。大切なのは楽しむことである。授業も楽しめるようになるとよいと思う。**

○僕は三年間で様々な失敗をして、先生方に注意された。その**注意のおかげで自分が成長できた**と思っている。

○部活動の練習がきつく、何度も辞めそうになったが、最後まで続けることができた。私からのアドバイスは「**何事も最後までやり遂げる**こと」です。これは、きっと中学時代だけではなく、社会に出ても大切なことだと思います。**これからもあきらめず頑張ってください。**

○私の後輩へのメッセージは「**礼儀正しくする**」ということです。**言葉遣いやあいさつなど、あたりまえのことをできる人になってください。**また、今度入学してくる新入生にも優しくいろいろなことを教えてあげてください。

○私は部活動を通して、「**最後まであきらめないこと**」「**悔いの残らないようにすること**」「**気持ちで負けないこと**」を学んだ。後輩たちにもぜひ受け継いでほしいと思う。

○私はこれまで、あまり努力をしてこなかったように思います。辛くなるとすぐに逃げ出してしまったことを思い出します。皆さんには、「**本気で努力すべきだ**」と伝えたいです。中学生のうちにしか体験できないことに挑戦してください。努力は口で言うほど簡単ではありませんが、**辛いことも乗り越えて、素敵な学校生活を送ってください。**

○私は三年間の中でもっとたくさんのことに挑戦すればよかったと思っている。失敗したら怖いということで控えめに過ごしてきてしまった。皆さんは、**何事にもとにかかく挑戦して、充実した中学校生活を送ってください。**

○私はスマホばかりいじって、勉強する時間が減り、成績も落ちてしまいました。1・2年生のうちには**基礎を固めておくことが重要**だと思います。「**まだ時間があるからいいや**」などと思うのは、あとから悔やむだけです。

○私はもうまもなく卒業を迎えますが、中学校に入学したのがつい昨日のように感じています。

皆さんには、毎日をなんとなく過ごすのではなく、一日一日を大切にしてほしいです。



来週の予定

～ 2月3日は「節分」…翌4日には「立春」を迎えます。季節は着実に春へと歩みを進めていきます ～

31日(月)	15:50 下校	3日(木)	15:50 下校
1日(火)	15:50 下校	4日(金)	⑥常任委員会 15:25 下校
2日(水)	短縮・部活動なし 15:00 下校	部活動終了時刻：4日(金)は 17:05、それ以外は 17:30 です。	